

SAINT-PAUL

Christian Baechler nous emmène au cirque

Le peintre expose 75 de ses nouvelles oeuvres, à l'Espace 13

SOIXANTE-QUINZE de ses nouvelles oeuvres, à l'Espace 13 : c'est un voyage au temps du cirque et de ses artistes.

C'est au son des rythmes de la piste que Christian Baechler emmène son public pour une rencontre avec les jongleurs et les musiciens, les acrobates et les écuyères, les contorsionnistes et les trapézistes ! Les clowns éclatent encore de rire et les enfants en redemandent ! La foule se presse pour saluer Gruz, Pinder et autres Zavatta ou l'inoubliable Gelsomina ! Christian Baechler nous habitue aux expositions où la musique trouve sa place

avec le pianiste Gérard Maimone, le trompettiste Fred Roudet et Jean Cohen, saxophoniste. Le vernissage n'est jamais anodin puisqu'il emporte les visiteurs, venus très nombreux mardi soir, dans les sphères picturales et musicales.

> NOTE

Exposition jusqu'au 16 décembre, du lundi au vendredi de 13 à 19 heures ; samedi et dimanche de 10 à 19 heures. 13 rue Juiverie Tél 06 63 95 11 57.

Christian Baechler (à droite) met au point, avec les 3 musiciens les derniers accords du vernissage

